

1人参加で不安もありましたが執行部の方の配慮で楽しい1日でした。

実際に子供の様子を自分の目でも見られてよかったです。高校に上がったら機会はないかと思っていましたが、他の保護者の方とお話することもできました。

素晴らしい体験をすることができました。すべてスムーズに進み開校式にも参加することができました。OBOGの方々も含め新宿高校の「大家族主義」の醍醐味を実感することができました。

今の時代に全員での遠泳を達成するのは大変に違いないと思ってはいたものの、実際に足を運んでOBOGの皆さんの熱量を拝見して感動しました。

OBOG、先生方皆さんのバックアップ体制を力強く感じました。1年生は素晴らしい経験をすることができるんですね！

自分の子供が参加する第三期に募集があったので館山へ行くのは最初で最後のつもりで参加しました。しかしOBさんからの現地でのお話、さらには実習後のメールのお言葉を読み、またいつか行きたいと思いました。

食堂は満員時には窓際は大変暑かった。ペアガラスや遮熱性のない昔の窓ガラスのままなのかな。

館山寮 バスツアー 参加者皆様から いただいた ご感想

バスの中での臨海教室クイズ面白かったです。昼食もとてもおいしかったです。館山の雰囲気や魅力が伝わってきました。

バスの中でのレクリエーションは楽しくかつ臨海教室を知ることができました。隣の人との話も弾み館山寮まであっという間でした。

大家族主義のバックボーンが垣間見れた素晴らしい機会でした！

多くの方々の支えがあって実施できていることがよくわかりました。欲を言えば大遠泳も見てみたかったです。

子供たちの様子を見ることができ、開校式では100年以上の臨海教室の歴史の一端に触れることができ感動しました。

入校式を丸々見られて感動の一言！臨海教室見学を経て真の「新宿高校生保護者」になったというくらい新宿高校愛が深まりました。

先生方、代々の先輩方、調理の方、地域の方等多くの支えがあったの臨海教室だということがよくわかりました。子供たちの成長のため恵まれた環境を整えていただきありがとうございます。

バスの中でもクイズやビンゴなど楽しく過ごせました。見学もたっぷり時間を取って見せてもらえて、自分の子供のクラスではなかったけれど参加してとてもよかったです。

娘は水泳が苦手なので臨海教室について詳しく知りたくて参加しました。毎年臨海教室を開催できるのはOBOGの方々をはじめとする沢山の方々のお陰であることを改めて知り感謝いたします。

新宿高校の伝統ある臨海教室の様子をうかがい知れて参加してよかったです。OBOGの皆様の新宿高愛を感じました！

1人で参加するのは不安でしたが終始楽しく過ごすことが出来ました。多くの方々の愛を感じる感動的なバスツアーでした。